

VOIX D'OLT

Le clavecin s'unit au chant

Invitée par la municipalité de St-Geniez à participer aux « Journées Raynal », la chorale « Les Voix d'Olt » a répondu avec enthousiasme et conviction.

Elle prépare donc le concert donné le samedi 26 octobre à 21 heures en l'église paroissiale, et pour la première fois, elle aura le plaisir d'être accompagnée par Georges Lartigau au clavecin.

Le lendemain, « Les Voix d'Olt » et Georges Lartigau à l'orgue animeront la messe dominicale.

Précisons que « Les Voix d'Olt » est une chorale de dilettantes toujours heureux de rencontrer des professionnels qui les stimulent et les entraînent.

CONVOICATIONS

Samedi 26 octobre : Seniors excellence reçoivent Onet-le-Château à 20 h 30 au stade municipal (consulter le siège).

Les moins de 17 ans excellence reçoivent E.F. Ségala/Viaur à 18 heures au stade municipal. Rendez-vous à 17 heures. Responsables : P. Andriny/C Caubel.

Benjamins 1^{ère} div. reçoivent Druelle en coupe de l'Aveyron à 15 heures - rendez-vous à 14 heures. Responsables : A Sala et J Crespo.

Poussins : rassemblement au Trauc (consulter le siège).

Dimanche 27 octobre : féminines brassage, déplacement à Souyri (2) (consulter le siège pour équipe et heure départ).

Seniors 2^o div. (A), déplacement à Onet-le-Château (IV) match à 15 heures, terrain du Colombier. Responsables : B Gleize, C Gervais.

EXPOSITION

Dans le cadre du colloque organisé par la municipalité de St-Geniez-d'Olt à l'occasion du bicentenaire de la mort de Guillaume Thomas Raynal, les collégiens de Ste-Marie ont réalisé un film dont le titre est « Esclaves, serfs et opprimés ».

Sur le thème de l'esclavage dont le célèbre abbé fut un fervent adversaire, toutes les classes ont travaillé en fonction de leur programme. Ainsi sont nés : un excellent film d'une quinzaine de minutes, une frise chronologique illustrée au CDI par les élèves de 5^o en PPD (parcours pédagogiques différenciés), plusieurs beaux dessins d'un réalisme poignant.

Tout cela est visible à l'exposition, à la galerie Lenoir, du 25 au 31 octobre, de 10 h à 12 heures.